

# mondépartement 04

## EXPRESSION LIBRE - MAG 201 AUTOMNE 2024

### AVENIR 04

2024 restera dans l'histoire comme l'année des Jeux olympiques de Paris. La réussite éclatante de cet événement d'ampleur mondiale marquera pour longtemps les esprits. Les Alpes de Haute-Provence peuvent se féliciter d'avoir participé à cette belle aventure, puisque le relais de la flamme olympique a traversé notre département le 11 mai dernier, soulevant une véritable liesse populaire. Plus que jamais, nous nous félicitons d'avoir travaillé avec le Comité d'organisation des Jeux olympiques, pour que ce moment unique puisse avoir lieu sur notre territoire.

Une fois de plus, l'énergie et la volonté que nous déployons pour développer l'attractivité

et la notoriété de notre département ont fait montre de toute leur efficacité. Ainsi, cet été, nous avons accueilli le Tour de France pour deux étapes, ce qui a permis à des milliers de téléspectateurs à travers le monde de découvrir la richesse et la splendeur de nos paysages. Nous avons entrepris cette démarche visant à mieux faire connaître notre département dès le premier jour de notre mandat. Aujourd'hui, indéniablement, elle porte ses fruits. Que ce soit en participant au Salon international de l'agriculture et au Salon international du patrimoine culturel à Paris, ou en organisant des événements de lancement des saisons touristiques d'hiver et d'été, nous avons redonné un nouveau souffle

à la promotion des Alpes de Haute-Provence. Il s'agit là d'un enjeu essentiel pour le tissu économique de nos territoires qui doivent donner envie aux touristes et aux investisseurs de venir les découvrir. Réjouissons-nous donc d'avoir remis les Alpes de Haute-Provence sur le devant de la scène !

*Camille Galtier,  
président du groupe Avenir 04 -  
majorité départementale*

### NOUVEL HORIZON 04

L'été se termine, l'automne est là. Nous espérons que vous avez pu profiter des festivités proposées par les communes. Le département se veut actif dans le développement culturel en soutenant financièrement certaines manifestations. L'été 2024 fut aussi celui du souvenir et de la transmission de notre histoire avec les

nombreuses commémorations pour les 80 ans de la libération. N'oublions pas que notre département fut un haut lieu de la résistance. N'oublions pas ces hommes, ces femmes qui sont morts au combat contre le nazisme, pour notre liberté. Bonne reprise à tous ! Et vive le sport après ces jeux olympiques et paralympiques...!

*Marie-Claude Brusat  
et Benoît Gauvan,  
pour le groupe Nouvel Horizon 04*

### OPPOSITION DE GAUCHE

Pour l'année 2023, le budget du service communication s'est élevé à 453 352 €. Il faut y ajouter les actions menées par l'agence de développement pour l'économie et le tourisme, avec son budget. Sa mission principale est de faire connaître le département, leitmotiv de la présidente. Pour ce faire, les actions se déploient tous azimuts : stand au salon de l'agriculture, passage de la flamme olympique (qui nous

aurait fait connaître dans le monde entier, pas moins...), et qui a coûté beaucoup plus que 180 000 € mais chut..., l'équipe de sportifs, la montgolfière Irrésistible et d'autres encore. Mais, en dépit de ce déploiement médiatique, la présidente s'est plainte, en assemblée, que les Bas-Alpins ne savaient pas ce que faisait la collectivité. Aveu explicite de l'échec de sa politique de communication et manifestation de son inquiétude, puisque

ces actions menées dans le but d'obtenir le soutien de l'opinion publique lors de l'exercice du mandat n'atteignent pas leur but.

*Geneviève Primiterra,  
pour le groupe d'opposition  
de gauche*

### GAUCHE CONSTRUCTIVE ET OUVERTE

Une autre voie était possible. Le Ni ni de certains élus de la droite départementale a contribué au basculement de notre département (moins irrésistible) au RN. Il était essentiel pour le développement et la défense des intérêts locaux d'élire des représentants engagés, plutôt qu'un

député qui a démontré pendant ces 2 dernières années son inutilité. Il est crucial de rester vigilant et continuer à défendre les valeurs républicaines essentielles, ce qui est loin d'être le cas pour les thèses abjectes défendues par le RN. Nous resterons vigilants pour que la solidarité, la cohésion, le respect

de l'autre, fut-il différent, soient préservés.

*Lila Desjardins et René Villard  
Groupe Gauche constructive et ouverte*

### TERRITOIRE DÉMOCRATIQUE SOCIAL ET EUROPÉEN

Texte non communiqué